



¿Santiago Creel lanza indirecta a AMLO?: la historia no es de héroes y villanos, dice

¿Santiago Creel lanzó una indirecta al presidente Andrés Manuel López Obrador? Durante la conmemoración del Día de la Bandera el presidente de la Cámara de Diputados aseguró ante el mandatario que la de México no es una historia de héroes o villanos.

Desde el Campo Militar Marte, el también aspirante presidencial del PAN pronunció un discurso en donde se lanza contra la polarización, esto ante la oleada de críticas que se ha ganado su partido tras el veredicto contra Genaro García Luna, exfuncionario de los sexenios panistas de Vicente Fox y Felipe Calderón.

“Nuestra bandera no discrimina a ningún integrante de nuestro pueblo y no lo hace porque representa nuestra historia, la historia en mayúsculas. No representa solo a los que vencieron, también representa a los vencidos. Tampoco es una historia de héroes o de villanos y menos una que intenta reivindicar el pasado para legitimar al presente”, reprochó Santiago Creel.

El mensaje de Santiago Creel fue particularmente largo, pues brindó un discurso de casi 15 minutos; mientras que su par, el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Alejandro Armenta, dirigió un mensaje de poco menos de 4 minutos.

Tras la polémica entorno a la declaratoria de culpabilidad de Genaro García Luna y el costo político que representa para el PAN, no solo la dirigencia nacional y los diputados albiazules se han deslindado del exfuncionario sino que el propio Santiago Creel lo llamó un “supertraidor”.

“Yo estoy aquí porque vine a dar la cara, creo en la ley, creo en la Constitución, y creo en que quien la hace la paga. Genaro García Luna se decía ser un ‘superpolicía’ y resultó ser un súper traidor, traidor a México”, acusó Santiago Creel.

<https://politico.mx/santiago-creel-lanza-indirecta-a-amlo-la-historia-no-es-de-heroes-y-villanos>